

jueves 28 de septiembre de 2023

La Escuela Municipal de Música de Antequera comienza este lunes día 2 un nuevo curso registrando más de 800 preinscripciones

La EMMA ofrece la posibilidad de enseñanza de casi una treintena de disciplinas musicales y artísticas, incluyendo incluso música para bebés. El concejal José Medina Galeote destaca el potencial cultural de esta iniciativa auspiciada por el Ayuntamiento de Antequera. El combo de blues, una de las novedades en la duodécima temporada.



El concejal delegado de Cultura, José Medina Galeote, y el director de la Escuela Municipal de Música de Antequera (EMMA), Joaquín Castro, han anunciado hoy en rueda de prensa el inicio este lunes 2 de octubre del nuevo curso en la EMMA, para el que se han recibido más de 800 preinscripciones de alumnos interesados en cursar alguna de la treintena de disciplinas musicales o artísticas que ofrecen.

La EMMA inicio su duodécima temporada con el objetivo de seguir revalidando su condición de ser un espacio musical referente en toda la provincia y

en nuestra comarca, tratando de acercar la enseñanza musical a personas de cualquier condición y edad sin necesidad, además, de que dispongan de conocimientos previos.

La promoción de la cultura y la creación de empleo a través de sus más de 20 profesores son también dos de sus principales estandartes para este nuevo curso académico. Música para bebés (de 0 a 36 meses), música y movimiento (para los alumnos de 3 a 6 años), guitarra eléctrica, guitarra flamenca, teclado moderno, guitarra clásica, cajón flamenco, bajo eléctrico, coro de góspel, musicoterapia, contrabajo, ukelele, canto, piano, danza, violín, batería, violonchelo, combo de folk, combo de jazz, combo de blues, cante flamenco, coro de adultos, lenguaje musical, combos rock & pop, combo de flamenco o viento metal-madera son las disciplinas que se ofertan este año en la EMMA.

La matrícula continúa abierta durante todo el curso y en algunas especialidades hay incorporación inmediata. Pueden recibir toda la información necesaria pasando por sus instalaciones en calle Herrezuelos 1A, en su página web www.emmantequera.com y en sus redes sociales facebook, twitter e instagram.

Además, cabe destacar que otro año más, la EMMA vuelve a ser centro oficial de Trinity College London, donde se pueden obtener certificaciones de los estudios musicales referentes a cada especialidad.

